



Prix COLLIDRAM édition 2017

publié le 04/05/2017

Prix de littérature dramatique des collégiens

Depuis 4 ans, les collégiens de 4ème d'enseignement adapté participent au jury du prix Collidram créé par l'association Postures. Cette année, les 4ème Archimède ont été rejoints par la classe de 4ème Galois. Après avoir lu 4 ouvrages de littérature de théâtre, les collégiens ont du argumenter autour du texte qui les avait le plus touché.

La délibération finale a eu lieu mardi 2 mai à la S.A.C.D. (Société des Auteurs Compositeurs Dramatiques) à Paris. Trente-cinq classes de huit régions de France étaient représentées. Trois élèves, Solena Malguid, Anton Dartayet et Ryan Asaiti portaient les voix de leurs camarades du collège.

Bravo à eux car l'exercice n'était pas facile !

Mais l'aventure continue car Le Moulin du Roc à Niort aura la chance cette année d'organiser la cérémonie de remise du prix. Elle sera précédée d'une restitution des travaux de mise en voix des textes par nos collégiens en face de leurs auteurs. Vous êtes bien entendu chaleureusement invités à venir les encourager.

Rendez-vous le mardi 6 juin à 19h au théâtre du Moulin du Roc (Niort). L'entrée est gratuite.

Le site de l'association Postures : <http://www.postures.fr/?cat=8>

La presse régionale en a parlé l'an dernier : <http://www.lanouvellerepublique.fr/...>

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.